

Enquête sur les aviateurs disparus

Ottawa, 8. (C.P.) — L'Aviation royale canadienne a annoncé hier qu'un bureau spécial avait été établi à Paris pour prendre toutes les informations possibles concernant les aviateurs portés disparus au cours d'opérations et dont on n'a eu aucune nouvelle.

Le bureau qui portera le nom de "R.A.F. and Dominion Air Forces Missing Research and Enquiry Bureau", opérera séparément de la Croix-Rouge internationale, des différentes organisations de service auxiliaire et de la Commission impériale des cimetières de guerre, mais toutefois travaillera en coopération avec ces différentes sociétés.

Le communiqué de presse dit qu'il y a des centaines de cas où des aviateurs mentionnés manquant à l'appel étaient seulement disparus et que depuis on n'a reçu aucune information sur leur sort ni de la Croix-Rouge ni de sources allemandes.